市民タイムス-1991.05.22 (1991年) 5月22日(水) [4] ソルトレイクと松本と私 平成3年(1991年)(第三指動便物認可)

> 保力社長ら大型代表団 が訪問するとのことで

とだと思う。

姉妹都市について、

な点が多かったからで きの友好親善とは裏腹 ある。大変喜ばしいこ

問題が出ていて、

表向

も改革・開放の政策に

ムの頃であり、中国側 直後の第二次日中ブー

大転換した直後であ

は岳山北

日中平和友好条約締結

も大きな役割を果たし

ていたように思う。

総本山としても名高

私は松本を離れてい

たことがある。当時は

その実状を調査し

るし、

は、井上六郎松本商丁 のことで、松本市から 都市関係三十三周年と 国ユタ州のソルトレイ ン市と松本市との姉妹 この五月下旬は、米

和合正治松本市長や 会議所会頭を団長に、 『市民タイムス』の新

> 結びたいという希望が 中国各市と姉妹関係を り、日本の各都市から

もう長いこと、個人レ のニュースを知って、

研究した有力学者であ

教授に招かれて昨年四

る。ファン スワース教

っていたのだが、 関係には無関係だと思 るので、この姉妹都市

冒頭

係に様々な 姉妹都市関 中両国間の 実際には日

続出していたけれど、

ベルで姉妹都市関係を

delineare reconstitute library library reconstitution and the constitution of the cons

ソルトレイクと松本と私

気がついた。 結んでいることに今回 ユタ州にはユタ州立 数力月、 在して松本市議会を傍 浅間温泉に滞 五年夏から

聴し、興味深いレポー

治一中央と地方」と題 月で「現代日本の政 第四号(一九七六年九 ゼミナールの機関誌 トを書いている。私の して、このお二人の教 歴史と未来』はその が美しかった。 プスのように、シェラ 想い起したものであっ ・ネヴァダ山系の雪山 た。松本からの北アル

研究会、鈴木メソッド る。ブリガムヤング大 ている中堅学者であ ン』で知られるように ン・アズ・ナンバーワ

学は、モルモン教会の

本の地方政治を専門に で、そこのリー・ファ ン教系の巨大な私学 プローヴにあるモルモ ソルトレイク市の隣町 ンスワース教授は、日 ある。 ジウムをやったことも の三輪公忠・上智大教 教授、それに松本出身 のエズラ・ヴォーゲル なったハーバード大学 授をお招きしてシンポ そのファンスワー

月には同大学で開かれ

出席したが、会議の合 いての国際セミナー た「天安門事件」に

授は一九七

内されて雄大なソルト 間にレベナー夫人に案 み、遠く故郷の山並を レイクの湖畔にたたず

外語大学教授 (中島 路鞋

のための訪中団を組織 間の姉妹都市関係調査

を結んでいるようであ な交流プログラムが実

本の政党政治を研究し は奥さんが日本人で日 学のR・レベナー教授 ルでもあるが、ユタ大

のちに『ジャパ

て中国と日本の諸都市 で、私が秘書長になっ

う。これまでにも様々

ものではないかと思

自治協会からの依頼 九七九年秋に全国地方 ないけれど、かつて一 私は詳しいことを知ら

係は、

大変素晴らしい

とソルトレイクとの関

の大きな大学がある。

ヤング大学という二つ

入学と私立のブリガム

両者はお互いにライバ

これに比して、松本